

## TRANSPORTS : un premier TER électrique circulera entre Lyon et Bourg-en-Bresse en 2024

Un premier TER électrique circulera entre Lyon et Bourg-en-Bresse en 2024, annonce mesinfos.fr. Ce train fait partie des cinq rames conçues par le groupe [ALSTOM](#) / T : 01.57.06.90.00 (siège social à Saint-Ouen/Seine-Saint-Denis, CA 16,5 milliards d'euros), deuxième fabricant ferroviaire mondial, pour cette opération dont le budget global s'élève à plus de 40 millions d'euros : chacune des cinq régions engagées dans le projet participe à hauteur de 5,74 millions d'euros, tandis qu'Alstom investit 5,5 millions d'euros et la SNCF, 6 millions d'euros. [www.alstom.com/fr](http://www.alstom.com/fr)